



CERULEUM

www.ceruleum.ch



ceruleum
SCHOOL OF VISUAL ARTS
ÉCOLE D'ARTS VISUELS



Fondée, il y a plus de 40 ans en 1980, Ceruleum et ses programmes de formation s'adresse aux personnes décidées à faire de leur talent artistique un métier. Nos enseignants sont des praticiens actifs, venant partager leur technique, leurs expériences et leur passion avec les étudiants. Dans le même esprit des intervenants invités, professionnels reconnus, viennent compléter les cursus d'enseignement dans le cadre de workshops thématiques.

Nous pensons que le talent d'un étudiant se révèle grâce à un enseignement de qualité, mais aussi par un investissement personnel important. La culture Ceruleum est synonyme avec une ambiance créatrice, afin que les longues heures passées au travail donnent le goût et l'envie du futur métier.

Conscients que ces années formatrices sont aussi des années de développement personnel, nous sommes très attentifs à l'évolution de chacun afin que tous bénéficient du soutien et de l'encadrement nécessaire à leur épanouissement.

Bienvenue à Ceruleum.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

05. Création, Culture, Luxe, Artisanat d'art

- **Bachelor européen** - Cinéma d'animation et Animation numérique
- **Bachelor européen** - Illustration et Bande dessinée

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Classe Préparatoire
- **Les Mastères**
- **Master** - Développement visuel et Concept Art
- **Master** - Éditorial / Bande-dessinée



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ Oui



PROGRAMME DE RECHERCHE

■ Oui



VIE ASSOCIATIVE

- **Événements internes** : exposition
- **Événements culturelles** : festival d'animation
- **Ateliers et workshop collectifs** : présentation des travaux



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 1980
6-10 événements par an
2 Bachelors européen
19 enseignants
80-100 étudiants

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Certification de Qualité : ISO 21001-2018, Membre FSEP (Fédération Suisse des Ecoles Privées), Membre AVDEP (Association Vaudoise des Ecoles Privées)**

LES + DE L'ÉCOLE

- Le corps d'enseignants est constitué par des professionnels-praticiens
- Un réseau professionnel développé depuis de nombreuses années
- Possibilité de s'orienter vers les jeux vidéos
- Qualité avant quantité - des effectifs de classes réduits
- Mandats professionnels pratiques
- Workshops thématiques
- Collaborations avec d'autres Hautes écoles (en Suisse et en France)



INFOS PRATIQUES

Rue du Port Franc 9
CH 1003 Lausanne
SUISSE

41 21 313 40 40
info@ceruleum.ch



INFOS RÉGION

Transports
Métro : M2 station Lausanne-Flon

Tourisme
lausanne-tourisme.ch

Collectivités
www.lausanne.ch

Patrimoines Remarquables
Musée Olympique
Musée d'art Brut



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles



CERULEUM

www.ceruleum.ch



ceruleum
SCHOOL OF VISUAL ARTS
ÉCOLE D'ARTS VISUELS



Founded over 40 years ago in 1980, Ceruleum and its training programmes are aimed at people who are determined to turn their artistic talent into a profession. Our teachers are active practitioners who come to share their technique, experience and passion with the students. In the same spirit, guest lecturers who are recognised professionals complement the teaching programmes through themed workshops.

We believe that a student's talent is revealed not only through high-quality teaching, but also through significant personal investment. The Ceruleum culture is synonymous with a creative atmosphere, so that the long hours spent at work give students a taste and desire for their future profession.

Aware that these formative years are also years of personal development, we pay close attention to the progress of each individual to ensure that they receive the support and guidance they need to flourish.

Welcome to Ceruleum.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

05. Creative arts, culture, Luxury and Artisanship

- European Bachelor's Degree - Animated Film and Digital Animation
- European Bachelor's Degree - Illustration and Comics

Other programmes and certificates offered by the institution

- Preparatory class
- Master's - Visual Development and Concept Art
- Master's - Editorial / Comics



TEACHING LANGUAGES
French/English

INTERNATIONAL PROGRAMMES

■ Yes

RESEARCH PROGRAMME

■ Yes

CAMPUS LIFE

- On-campus events: exhibition
- Cultural events: animation's festival
- Group workshops: presentation of student's work

KEY FIGURES

Date of creation: 1980
6-10 events per year
2 European Bachelor
19 teaching staff
80-100 students

Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Quality certification: ISO 21001-2018, Member of FSEP (Swiss Federation of Private Schools), Member of AVDEP (Vaud Association of Private Schools)

i PRACTICAL INFOS

Rue du Port Franc 9
CH 1003 Lausanne
SWITZERLAND

41 21 313 40 40
info@ceruleum.ch



📍 INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Underground: M2 Lausanne-Flon's station

Tourism
lausanne-tourisme.ch

Local government
www.lausanne.ch

Famous heritage
Olympic Museum
Art Brut Museum

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- A teaching staff made up of practising professionals
- A professional network developed over many years
- A possibility of moving into video games
- Quality before quantity - small class sizes
- Practical professional assignments
- Themed workshops
- Collaboration with other universities (in Switzerland and France)



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles